

# ¿Las redes sociales serán el nuevo meteorito que acabara con el mundo?

Como bien sabemos las redes sociales son un habito de muchas personas y ya llega al punto de no poder sentirnos bien o estar “aburridos” sin ellas, las redes sociales están acabando con los jóvenes y acabando con su futuro ya que estamos consumiendo estas redes por 11 horas al día determinadamente, pero ya hay personas que están todo el día en estas redes y eso esta haciendo que perdamos el interés en el estudio ya que hay paginas como YouTube ya que solo brindando nuestro tiempo en videojuegos u otras cosas y grabándonos ya estamos ganando dinero si somos reconocidos pero ya hay muchas personas que no se interesan por la educación de los jóvenes de hoy en día, y ni nosotros mismos sabemos lo que nos esta quitando el gobierno ya que cada vez está quitando la educación en nuestras vidas lo hacen de una manera “disimulada” subiéndole cada vez mas el precio a una buena universidad y colegios, esto va acabar con nuestro mundo como lo conocemos hoy en día, lo que debemos hacer los jóvenes es dejar de desperdiciar nuestro tiempo en redes sociales y aprovecharlo para producir para aprender nuevas cosas que nos ayudaran en un futuro, estudiar mas y hacer algo importante entre todos para cambiar este mundo que poco a poco esta siendo consumido por las redes sociales, debemos aprovechar la vida aprovechar el tiempo y disfrutar y tratar de hacer un cambio para la próxima generación ya que unidos si podemos generar un cambio pero si nos “ponemos las pilas” y dejamos de perder el tiempo en nuestros celulares viendo cosas sin sentido que no aprendemos nada, y no estoy diciendo que no utilicemos celulares ni redes sociales sino lo que digo es aprovechar mas el tiempo en otras cosas mas importantes y no desperdiciarlo mandando memes o etc. Yo también consumo las redes sociales y mucho, pero voy a cambiar eso y aprovechar lo que nos brinda la vida porque la vida no nos brinda los celulares ni las redes la vida nos ofrece y nos muestra paisajes hermosos, ver el cielo, el pensar, el amor, nos brinda muchas cosas más importantes y bonitas que las redes sociales.

En conclusión debemos aprovechar nuestro tiempo y te invito a dejar a un lado las redes sociales y aprovechar personas que tenemos cerca, leer mas libros, aprender, adquirir mas conocimiento, y disfrutar la vida y así podremos realizar un buen cambio para la próxima generación pero tiene que empezar de nosotros ya que el mundo se esta desvaneciendo cada vez más rápido y no lo estamos viendo y debemos aprovechar nuestras vidas y vivirlas ya que una cosa es tener vida y otra cosa es vivir, yo puedo tener vida pero acostado todo el día en la cama aburrido durmiendo y no produciendo nada no estoy viviendo, vivir es disfrutar pasarla bien y vivir de buenos recuerdos.

Nikolas lozano muñoz